

seil, aux fins de donner des concerts gratuits dans les parcs publics.

18.—*Résolu*: De demander un crédit de \$390 à l'effet d'acheter et de poser 600 pieds de pierre de bordure sur le parc La Fontaine le long de la ligne de la rue Sherbrooke jusqu'à l'Ecole Normale.

19.—A la demande de M. l'échevin Carter, il est

Résolu: De demander à la Commission de la Voirie de préparer un estimé de ce que coûterait l'asphaltage des allées du square Victoria.

20.—*Résolu*: De demander à la Commission de la Voirie d'employer plus de monde pour nettoyer les dépotoirs de neige du parc La Fontaine et de la Ferme Fletcher.

21.—Le surintendant des Squares rapporte que le boulevard, sur le parc La Fontaine, a souffert de grands dommages par le fait du charroi de la neige au dépotoir établi à cet endroit.

Résolu: De demander à la Commission de la Voirie de réparer ledit boulevard.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION D'ANNEXION

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 15 mai

Sont présents: Son Honneur le Maire, MM. les échevins Lavallée, président, Sadler, Dagenais, Robillard, Leclaire, et David.

Soumis et lu de nouveau le projet de règlement d'annexion et d'emprunt soumis par la ville de Saint-Louis.

Après discussion, il est

Résolu: De demander au Département en Loi s'il est d'opinion que la Cité de Montréal pourrait, par simple résolution de son Conseil, approuver le règlement d'annexion adopté par la ville de Saint-Louis et, par là, rendre définitive l'annexion de cette ville à la Cité de Montréal; de le prier de plus de donner son opinion sur toutes et chacune des différentes clauses du règlement d'annexion et d'emprunt soumis à la Commission d'Annexion par le maire et les échevins de ladite ville de Saint-Louis.

A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: Que la Commission s'ajourne à jeudi prochain, le 21 du courant, à 3 heures p.m.

* * *

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 21 mai

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Lévesque, Dagenais, Robillard, Sadler, Leclaire et David.

—Soumis et lus:

(1) Un protêt de la part du Village de Rosemont en rapport avec certain chemin sous le contrôle de la Commission des Chemins à Barrières;

(2) Une communication du Département en Loi contenant certaines suggestions relativement aux barrières de péage.

Renvoyés à la Commission spéciale de Législation.

—Soumise et lue une opinion du Département en Loi relativement au projet de règlement d'annexion et d'emprunt soumis à la Commission par le maire et les conseillers de la ville de Saint-Louis.

Après mûre délibération, il est

Résolu: Que cette Commission, après avoir pris connaissance de l'opinion du Département en Loi ci-dessus mentionnée, ne croit pas qu'il soit judicieux d'approuver ledit projet de règlement, pour les raisons suivantes, savoir:

(1) Parce qu'il pourvoit, en même temps, à l'annexion à la Cité de Montréal de la ville de Saint-Louis et à l'émission par cette dernière d'un emprunt de \$625,000, dont \$385,000 pour paiement de la dette flottante et \$240,000 pour l'exécution de travaux permanents;

(2) Parce qu'il décrète que l'annexion à la Cité de Montréal ne prendrait effet que dans un an et demi, à savoir le 1er janvier 1910;

18.—*Resolved*: To ask an appropriation of \$390 to purchase and lay 600 feet of curbstone on La Fontaine Park, along the line of Sherbrooke street to Normal School.

19.—At the request of Ald. Ald. Carter, it was

Resolved: To ask the Road Committee to prepare an estimate of the cost of asphaltting the walks on Victoria square.

20.—*Resolved*: To ask the Road Committee to put more men to clean the snow dumps on La Fontaine Park and Fletcher's Field.

21.—The superintendent of Squares reported that the boulevard, on La Fontaine Park, had suffered great damage owing to the snow dump.

It was,

Resolved: To ask the Road Committee to repair said boulevard.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

ANNEXION COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 15th of May.

Present: His Worship the Mayor, Ald. Lavallée, chairman, Sadler, Dagenais, Robillard, Leclaire and David.

Submitted and read the draft of annexation, and loan by-law, submitted by the town of St. Louis.

After discussion, it was

Resolved: To ask the Law Department whether the City of Montreal could, by mere resolution of its Council, approve of the annexation by-law adopted by the town of St. Louis, and, thereby, render final the annexation of said town to the City of Montréal; and, furthermore, to ask the Law Department's opinion on all and each of the various clauses of the annexation and loan by-law submitted to the Annexation Committee by the mayor and aldermen of said town of St. Louis.

At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the Committee adjourn until Thursday next, the 21st instant, at 3 o'clock p.m.

* * *

Report of adjourned meeting held the 21st of May.

Present: Ald. Lavallée, chairman, Lévesque, Dagenais, Robillard, Sadler, Leclaire and David.

Submitted and read

(1) A protest from the Village of Rosemount in connection with a certain road, under the control of the Turnpike Trust;

(2) A communication from the Law Department containing certain suggestions concerning toll-gates.

Referred to the special Committee on Legislation.

—Submitted and read an opinion from the Law Department concerning the proposed annexation and loan by-law, submitted to this Committee, by the mayor and aldermen of the town of St. Louis.

After due deliberation, it was

Resolved: That this Committee, after having taken communication of the above mentioned opinion of the Law Department, does not deem it judicious to approve of said proposed by-law, for the following reasons, to wit:

(1) Because it provides, at the same time, for the annexation of the town of St. Louis, and to the floating of a loan of \$625,000; \$385,000 of said amount to pay the floating debt, and \$240,000 for permanent works;

(2) Because it is stated therein that annexation to the City of Montreal should take effect only a year and a half from date, to wit, from the 1st of January 1910;